



Interpellation

40/09 betreffend Verbindungsweg Bänihüsli – Kirchfeldstrasse Emmen und Durchgangsstrasse Bänihüsli

Der Einwohnerrat hat an seiner letzten Sitzung der Sanierung Kirchfeldstrasse zugestimmt. Ein kleiner, aber wichtiger Verbindungsweg führt vom Mooshüsli zur Kirchfeldstrasse über das Gebiet des Bauernhofs Bänihüsli. Die Verbindungswege Bänihüsli – Kirchfeldstrasse und Durchgangsstrasse Bänihüsli in Emmen, werden von Fussgängern und Velofahrern oft genutzt - auch als Schulweg. Beide Abschnitte sind in einem sehr schlechten Zustand und müssen dringend saniert werden.

In diesem Zusammenhang haben wir folgende Fragen an den Gemeinderat:

1. Wer ist Eigentümer des Verbindungsweges Bänihüsli – Kirchfeldstrasse?
2. Wer ist Eigentümer der Durchgangsstrasse Bänihüsli?
3. Wie sind diese Strassen klassiert?
4. Welche Rechte und Pflichten sind im Grundbuch eingetragen (Bänihüsli - Kirchfeldstrasse / Durchgangsstrasse Bänihüsli)?
5. Wer ist für den ordentlichen Unterhalt, wer ist für die Instandstellung verantwortlich?
6. Hat der Gemeinderat die Absicht, sich für eine Sanierung der erwähnten Abschnitte einzusetzen?

Emmenbrücke, 28. Juli 2009

Namens der FDP Fraktion

Pius Gloggner

Ruth Heimo